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Zusammenfassung

        
Es wird über 46 computertomographische Untersuchungen bei 39 Patienten mit histologisch gesicherten malignen Tumoren der Mundhöhle berichtet. Anhand von 24 operierten Fällen wird die Aussagekraft der Computertomographie mit dem klinischen Staging verglichen. Bei der Determination der T-Kategorie von Mundhöhlenmalignomen ist die klinische Untersuchung der CT überlegen. Die Ausdehnung des Primärtumors und regionäre Metastasierung werden durch die Computertomographie zutreffender diagnostiziert. Die Computertomographie ist bei subtiler Untersuchungstechnik in hohem Maße geeignet, dem Kieferchirurgen Entscheidungshilfe bei der Wahl der angemessenen Behandlung orofazialer Malignome zu sein.


      
        
Summary

        
Forty-six computed tomographic examinations on 39 patients with histologically confirmed malignant oral tumors are reported on. The value of information by CT is compared to clinical staging in 24 operated cases. In determination of the T-category, clinical examination is superior to CT. The local metastases and the outline of the tumor are better diagnosed by CT. Provided that a subtle examination technique is used, CT can be of great help to the surgeon in choosing the adequate therapy in oral malignant tumors.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        


      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 3.84.202.224
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  